

Komunitas Pers Independen Buol Usung Ruslan Panigoro di Musda KNPI

Rahmat Salakea - BUOL.NETWORKS.CO.ID

Nov 5, 2022 - 20:28

**Selamat dan Sukses
Atas Pelaksanaan Musda VI
KNPI Kabupaten Buol**

19 November 2022



BUOL:Komunitas Pers Kabupaten Buol mengusung salah utusannya untuk bertarung dalam musyawarah daerah (Musda) ke-VI KNPI Kabupaten Buol yang bakal digelar pada 19 November 2022 nanti.

Ada nama Ruslan Panigoro yakni salah satu wartawan media siber yang melakukan peliputan di kabupaten Buol, yang didukung komunitas Pers serta menyatakan dirinya sudah siap bertarung.

Kepada sejumlah awak media Uchan Sapaan akrabnya mengatakan kesiapan dirinya untuk maju di arena Musda KNPI ke –VI karena sebagai pemuda, ia harus berperan untuk kemajuan pemuda di Kabupaten Buol.

Ia pun mengaku mendukung kinerja pengurus DPD KNPI Buol dan panitia pelaksana dalam mensukseskan pelaksanaan Musda KNPI Buol nantinya. Kepada awak media Ruslan menyampaikan jika wajib kita dukung panitia agar Musda dapat dilaksanakan dengan sukses, dalam rentan waktu yang cukup lama pasca berakhirnya perodesasi kepengurusan lama dibawah kepemimpinan Budi Su'a dan Fadly Panjimbang selaku ketua dan sekretaris yang dapat

menyelenggarakan Musda ke VI, hal ini menurutnya sebagai upaya dari DPD KNPI Buol dalam menyelamatkan organisasi.

“Jelas disini saya mendukung pengurus DPD dan panitia untuk mensukseskan musda KNPI Ke-VI.

Komunitas Pers Buol memberikan dukungannya mengusung kadernya untuk bertarung dalam musda KNPI Buol,” jelasnya, Sabtu (4/11/2022).

Untuk diketahui pelaksanaan Musda KNPI Ke-VI ini berkat kerja keras kepengurusan di bawah kepengurusan Budi Su’a dan Fadly Padjimbung karena masa kepengurusan pengurus lama telah berakhir.

Sementara itu, ditanya soal peluang kemenangan untuk memimpin KNPI Buol, Ia menegaskan jika peluang itu selalu ada yang tentunya dibarengi dengan niat tulus.

"Saat kita masih berkecimpung di OKP dan Ormas disaat itulah peluang ada," tegas ucan yang juga mantan aktifis di beberapa organisasi kemasiswaan dan masyarakat.(***)